いります。

効な対策の検討を進めてま 地元区と協議を行い、 土木上下水道部長

## 問 青井川の放流事業で

節子 福井 議員

### 市民の願いに

### 応える市政を

いきいき元気館の突然の閉鎖予告

問

拝戸地区の森林伐採

今後は?

市直営で安心して利用できる体制としてまいります。

る。5000㎡全体の

と計画を変更されてい

計画は聞いているか。

12月18日から工事が

できるのか。

3年3ヶ月で植生する

建設残土を入れ、

のが493㎡に変更 住民に説明していたも か。5000㎡と地域 の目的を確認している

問 然の閉鎖予告に、利用 いきいき元気館の突

が、その方針と施設の リハビリなど、利用者 継続について伺う。 市直営での運営と聞く 願われている。来期は や家族は施設の存続を 健康増進、体力強化、

災害を引き起こしてい 時には合流地点で溢れ ら水路が合流し、増水

川だけでなく三方向か 区内の河川には、青井 かかると聞く。三尾里

になった。生命や財産 ることが調査で明らか

を守ることを最優先に

対策を。

健康福祉部長

問

利用目的に即し、

す。 要な知識や技能を有した方 きる体制としてまいりま を配置し、安心して利用で ルームとも、有資格者、必 プール・トレーニング

健康福祉部長

活用すべきでは。

いく所存です。

有

問 供給施設の継続は可能 いきいき元気館の熱

環境部長

なのか。

要望をされた。

者は署名を集め継続の

るが、完成まで5年も

水量が減ると説明があ

す。 から、平成30年3月で廃止 の方向で検討しておりま は多額の費用を要すること 機器の老朽化で、 更新に



いきいき元気館

適合しているという状況で

掌握しており、18日から事 を盛って山林に戻す計画と 握していません。正規に土 業を進めることについても 民有地ですので、特に掌 農林水産部長

下水道事業の推進を最後 まで

9

# その他の質問

高島市議会だより 2017. 第57号